

# 11月の様子を紹介します



## 1年生

生活科の学習でぎんどろ公園へ行き、秋をたくさん見つけたり感じたりしながら遊んできました。笑顔がはじけています。



## 家庭教育講演会

本校の卒業生、吉本興業のよこっちピーマンこと横地眞平さんの講演会を行いました。



横地さんがめざしたお笑いの楽しさを、児童と一緒に即興で演じ、楽しませてくれました。子ども時代のおもしろエピソードをふんだんに盛り込み、子ども達を1時間惹きつけながら夢をもつことの大切さをお話いただきました。



## 2年生

学年マラソン大会を行いました。体育の時間にコースの確認も兼ねて1度練習を行い、本番を迎えました。校庭2周でしたが、それぞれのペースで楽しみながら全員完走しました。



## 4年生

学年PTA親子レクを行いました。親子でのドッチビー大会は、とても盛り上がりました。4年生の子ども達の予想以上の上手さに、お家の方々は驚きと喜びを感じられたようでした。

授業とは違う子ども達の関わり合いの様子や表情が見られたり、保護者同士の交流がもてたりと、よい時間となっています。



### 3年生

消防署見学に行きました。

実際に見て学び、学校での学習をより一層深めることができました。初めて救急車にも乗車し、様々な設備機能を見て学ぶことができました。

聞いたことを一生懸命メモにとり、その後の学習に役立てた子ども達でした。



### 6年生

家庭科でジャガイモや卵を使った料理を作りました。班でメニューを考え、レシピを調べ、協力して作りました。ポテトサラダ、ジャガイモハンバーグ、卵焼きなど難しいものに挑戦した班もあったようです。自分たちで作った料理に舌鼓を打った子ども達でした。

